
 

 

 

 

 

 

浦の浜に歓声響く！ 

第 19 回海の運動会  ～雫石高校と交流～ 
 ８月２７日（火）、浦の浜海水浴場で第 19回海の運動会を開催しました。 

 曇り空のもとで始まりましたが、時折日も差し、体を動かすのに最適な天候となりました。 

 また、今年度は２７名の雫石高校１年生も参加して、賑やかな海の運動会となりました。 

 実施した種目と優勝チームまたは優勝者は以下の通りです。 

台風の目 ２Ａ 砂上バレーボール １Ａ② 

ビーチフットサル １年① 海上カヌー競漕男子 佐々木駿(2B) 

ビーチフラッグ男子 鳥居旭(2A) 海上カヌー競漕女子 甲斐谷こいき(2A) 

ビーチフラッグ女子 吉川奈々(1A) アート ３Ｂ 

出た目で GO! ２Ａ   

 また、競技終了後には、浜辺のクリーン作戦も実施しました。 

 海の運動会実行委員長３年Ａ組の佐藤桜花さんは 

 「委員長として、企画・運営の大変さを学ぶことができました。トーナメント作りや会場設営は

とても大変でしたが、山高生や雫石生の皆さんが笑顔で競技をしているところを見て、やれてよか

ったなと感じることができました。当日は、最初雨が降ったりやんだりでしたが、みんなの元気が

雨を晴らしてくれたのかなと思いました。」と、行事をやりきった充実感と安堵した気持ちを話し

てくれました。 

  

続いて、雫石高校生徒６名の感想です。 

上和野麻衣夢さん（雫石高校） 

 最初は砂浜の上で運動会をすることにびっく

りしていたけど、普段海と触れ合う機会がなか

ったので、とても楽しかったです。競技もみん

なで楽しく盛り上がることができたし、競技に

出ないで休んでいる時も、山田高校の人達が積

極的に話しかけに来てくれて、仲良く交流を深

めることができました。最初から最後まで、山

田高校の生徒や先生が、場を盛り上げてくれた

ので、本当に楽しく運動会をすることができま

した。 
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小林海梨さん（雫石高校） 

 元々海が少し怖くて、競技に出られるか心配で

した。でも、山田高校の方々が楽しそうに競技に

参加しているのを見て、私も楽しい気分になれま

した。上手にできるか不安もあったけど、色んな

人達が応援してくれたり、励ましてくれたりし

て、いい思い出になったし、バレーの試合が終わ

った時に、握手してくれて、山田高校の人達は明

るくて、優しい人達だなと思いました。 

沼﨑柊さん（雫石高校） 

 最初の方は、何をやるのかおどおどしていました

が、山田高校の人達が明るく声をかけてくれて、楽

しく競技に参加することができました。砂浜で運動

することは初めてで、とても新鮮でした。事前準備

や、僕たちが帰ったあとの片付けなど、山田高校の

皆さんには感謝の気持ちしかありません。 

金今唯那さん（雫石高校） 

 初めて山田町に行って、海の運動会にも参加して

とても楽しかったです。山田の人が、話しかけてく

れて話しができたし、仲良くできました。バレーな

ど、テレビで見ていたことができて良かったです。 

高橋藍梨さん（雫石高校） 

 どんな行事なのか想像がつかなかったけど、実際

に参加してみて、熱気がすごく、とても盛り上がっ

て楽しかったです。海に行くことがあまり無くて、

砂浜をはしるのが大変でした。ビーチバレーもカヌ

ーも始めてだったけど、楽しめました。海辺であん

なに沢山のスポーツをしたことがなくて新鮮でし

た。今回はあまり生徒の方々と交流することができなかったので、次また会う機会があった時には

いっぱい交流したいです。 

新里愛美さん（雫石高校） 

 あまり海に行ったことがなくて、初めて

経験することが多くてとても楽しかったで

す。裸足で砂浜を歩く感触がとても気持ち

がよくてやみつきでした。初めてカヌーに

乗ったのですが、進むことができても、思

うような方向に動くことがとても難しく、

そこがとても楽しかったです。お昼ご飯で

食べたジンギスカンもみんなで食べられて

とても美味しかったです。 



山田高校生徒の感想です。 

大久保一樹さん（３Ａ） 

 全校生徒と雫石高校が楽しめていて良かったです。雫石高校のみなさんは、慣れない砂浜での競

技だったと思いますが、一生懸命走り、楽しそうに参加してくれました。山高はどの学年も、競技

も片付け、清掃も協力して行っていました。他の地域では体験できない海の運動会を３年間できた

ことがうれしかったです。 

熊谷海斗さん（３Ｂ） 

 天気が回復し晴れになり、その中、汗をかきながら、山田高校生も雫石高校生も一生懸命頑張っ

ていました。自分のチームがゴールしても相手がゴールするまで応援していていいなと思いまし

た。みんな楽しんで思いっきり力を出せたと思います。 

横田琉香さん（３Ｂ） 

 最後の海の運動会で、アートで１位を獲りました。三陸鉄道をテーマに作りました。１位を獲れ

て苦労した甲斐がありました。最後の海の運動会を、こうして三年生全員が全力で楽しむことがで

きて、本当に嬉しく思います。準備に携わっていただいた先生方や実行委員会の皆さんに感謝の気

持ちでいっぱいです。 

福浦真穂さん（２Ａ） 

 ２Ａはチームワーク良く、全体種目負けなしという素晴らしい結果だったと思います。また、競

技だけでなく応援もみんな全力でしていたことが印象に残りました。自分たちのクラスだけでな

く、他のクラス、他学年や雫石高校を応援する人も多くて良い運動会だなと思いました。 

西村美海さん（２Ａ） 

 クラスのみんなと協力して競技を頑張ることができました。個人としては、カヌー競漕の２回戦

で、曲がるところで差がついて負けてしまいました。来年こそ絶対勝ちたいと思いました。 

佐々木麻里さん（２Ｂ） 

 海の運動会を成功させるために、トーナメント表作りや前日の準備を頑張りました。ボート部の

皆さんのおかげもあって、成功させることができました。ありがとうございました。雫石高校の皆

さんとは、競技を通じて交流を深め、コミュニケーションを取ることができました。また、クラス

マッチでは２Ｂは何も賞状をもらえなかった分、団体、個人合せて５枚ももらえて良かったです。 

佐々木美羽さん（２Ｂ） 

 各競技で、みんなすごく頑張っていた気がします。雫石高校のみなさんとは、しっかりコミュニ

ケーションを取れる時間や雰囲気がものたりないなと感じました。せっかくなのでもっと楽しめた

らいいのにと思いました。来年もっと楽しみたいです。 

佐々木海音さん（１Ａ） 

 雫石高校の皆さんが来たと同時に天気も回復してきたので良かったです。競技では一人ひとりが

全力でたのしみ、他校の人にも遠慮せず戦う姿が、とても印象に残りました。出た目で Goでは、

最初から最後までどこのチームが勝つか接戦でしたが、勝ち負けに関係なく最後の競技を全員笑顔

で終えることができて良かったです。片付けなども、実行委員だけでなく、全員が“気づいたらや

る”という行動のおかげで、早く終わりました。全校生徒が協力し合うところが山高の良いところ

だと発見できた日でした！ 

佐藤想さん（１Ａ） 

 前日準備は、実行委員のみんなで協力して時間前に終わることができたし、後片付けでは全校で



協力してできました。また、競技では、先生方や保護者の方にたくさん支えられて、成功すること

ができました。これからの学校生活では一人一人支え合いながら残りの学校行事を成功させていき

たいと思いました。 

黒沢航太さん（１Ｂ） 

 ビーチフットサルでは、全試合勝つことができてうれしかったです。カヌー競漕では、先輩に負

けてしまったけど、楽しんで競技することができました。このような行事を通して、雫石高校との

関わり合いを深めたり、地元の海をきれいにしたりしていきたいと思いました。 

東良美さん（１Ｂ） 

 １年生にとって初めての海の運動会は、緊張、不安、期待といろいろな気持ちを胸に秘め始まり

ました。カヌーや出た目で Go!など、初めての競技があり、どきどきしましたが、いざやってみる

ととても楽しく、競技をしている人のとても良い笑顔が見られました。応援する声も浦の浜に響き

活気ある海の運動会になりました。雫石高校の皆さんと交流している姿が見られとてもいい学校交

流ができたと思います。想像以上に楽しい海の運動会となり、来年がもう楽しみです。 


